

学校探検をしたよ！（1年生・2年生）

5月6日(金)3・4校時、生活科の学習で「学校探検」を実施しました。1年生に玉島南小学校の各学年の教室や特別教室などを優しく案内する2年生の姿に頼もしさを感じることができました。1年生は、わくわくときどきしながら楽しい時間を過ごすことができました。



まずは、めあての確認！

「みんなが にこにこえがおになれる がっこうたんけんしよう！」



ここは、図書館！

わあ！本がいっぱい！



ここは、保健室！

けがや調子が悪いときはここに ぐればいいよ。



ここは、理科室！

見たことのないものがあるよ！



ここは、校長室！

クイズに挑戦！やったあ！全問 正解！



ここは、放送室！

あっ！カメラがあるよ！

～振り返りより～

1年生

- ・ りかしつで、がいこつをみたのはびっくりした。
- ・ ほうそうしつで、もにたあをみつけたよ。
- ・ こうちょうしつで、きんこをみつけてたのしかった。

2年生

(本当は、書庫です。)

- ・ りかしつで、がいこつやじんたいもけいを見つけて、そのあとまわってかえろうとすると、1年生がこわそうでした。わたしは、「だいじょうぶ？」ときいてあげました。そうしたら、1年生が、「だいじょうぶ。」といいました。なでなでしました。そうしたら、にっこりわらいました。
- ・ 図工しつに行ったとき、1年生が見えにくそうだったので、だっこしてあげました。よろこんでくれてうれしかったです。
- ・ としょかんにいったとき、ぼくが、「しつれいします。」といったら、1年生がまねをして「しつれいします。」といいました。
- ・ 6年生のきょうしつを見て、かいだんをおりていました。そしたら、1年生がゆっくりおりていて、かいだんがこわそうだったので、手をつないでゆっくりおりてあげました。

さすが2年生！

めあて「みんなが にこにこえがおになれる がっこうたんけんしよう！」

バッチリ！！

★たった2時間の学習の中で、子どもたちは学校の様子だけでなく、たくさんのことを学んでいます。